

地域おこし協力隊マンスリーレポート

桜山の動画を8800人以上が視聴



鬼石振興課では鬼石地域の情報発信事業を継続しています。今回は4月に桜山公園にオープン予定の樹上アスレチックコースを取材した動画が多く再生され、3/27時点で8827人の方々にご視聴いただいています。(気になる方は下のQRコードからご視聴ください) たくさんご視聴いただくと嬉しいものですね。ありがとうございました。取材のためにこのアスレチックコースを体験したのですが、とても！楽しいのでぜひお出かけください！詳細は動画のアカウントをフォローしてくださいね^^

動画はこちら



私が着任した2022年の秋には、「鬼石」と検索しても、ネット上に目ぼしい情報がほとんど見当たらない状況でした。が、既に鬼石には魅力的なイベントがたくさん存在していました。鬼恋節分祭をはじめ、アーティストインレジデンシー、朝市、アート祭り、鬼ロックなど、既に魅力的な催しがあり、そして夏祭りは文化的に非常に独自性の高いものだと感じていました。私の携わる情報発信業務はそうした魅力を内外に発信すること、再発見を促すことです。今回の動画をきっかけに、新たに鬼石に「沼る」方々が増えたらいいなと思います。任期満了まで半年もありませんが最後まで頑張ります。



↑ドローンで撮りました

文責 吉田まり子

高崎市出身。夫と3歳女兒と3人暮らし。
任期後も藤岡に居座る予定です。よろしく！

お問い合わせ先

鬼石振興課
0274-52-3111